

Saint-Rémy de-Provence Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

12 Pièces

400 m²

Réf. VP8-760

2 862 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Maussane les Alpilles, cette belle propriété bénéficie d'un emplacement privilégié, au centre du village. Offrant les grands volumes caractéristiques des propriétés anciennes de caractère, elle possède également le privilège plus rare de bénéficier d'un joli jardin avec piscine, terrasse et cuisine d'été. De vastes salons, 6 chambres, 5 bains ainsi qu'une belle cuisine familiale complètent ce bel ensemble et font de cette propriété une adresse de charme, accueillante et confortable en toutes saisons.

In Maussane les Alpilles, this beautiful property enjoys a privileged location, in the center of the village. Offering the large volumes characteristic of old character properties, it also has the rarer privilege of benefiting from a pretty garden with swimming pool, terrace and summer kitchen. Vast lounges, 6 bedrooms, 5 bathrooms as well as a beautiful family kitchen complete this beautiful set and make this property a charming, welcoming and comfortable address in all seasons.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

